

Canciller de Venezuela cuestiona subordinación del Grupo de Lima ante EE.UU.



La Habana, 4 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, catalogó como una "humillante subordinación" la reunión realizada este viernes 4 de enero, en la capital de Perú por el denominado Grupo de Lima con la participación, mediante una videollamada, del secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo.

El diplomático enfatizó en su cuenta en Twitter que los Gobiernos que integran ese Grupo se reúnen para recibir órdenes del presidente de EE.UU., Donald Trump, por intermedio de Pompeo. "¡Vaya muestra de humillante subordinación!", enfatizó Arreaza.

En la cita, representantes de algunos países miembros afirmaron que no reconocerán el nuevo mandato del presidente venezolano Nicolás Maduro. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180280-canciller-de-venezuela-cuestiona-subordinacion-del-grupo-de-lima-ante-eeuu>



Radio Habana Cuba